Diözesanversammlung BDKJ

15. bis 17. Juni 2012 **€** Kardinal-Wendel-Haus, Homburg

Beschluss 3

Um was es geht: Neues Konzept der Sternsingeraussendungsfeier

Antragsteller/-in: BDKJ-Diözesanvorstand

◆ Beschluss

Die diözesane Aussendungsfeier der Sternsinger findet alle zwei Jahre in Speyer statt.

Die Feier gliedert sich in drei Elemente: Aussendungsgottesdienst, inhaltlicher Teil

(Workshops o. Ä.) und einem Gemeinschaftsteil.

Die erste zentrale Aussendungsfeier nach dieser neuen Konzeption findet am 03.01.2013 statt.

7 8

In den Jahren, in denen keine zentrale Feier in Speyer statt findet, sind die Dekanate

9 eingeladen eigene Angebote für Sternsinger anzubieten.

◆ Abstimmungsergebnis zu diesem Beschluss

Ja-Stimmen:50xangenommenNein-Stimmen:00abgelehntEnthaltungen:00vertagt